



Reportar



Portada

SEGUIR CALI

# Con acuerdo comunitario se protegerán 900 hectáreas en Bahía Málaga

El acuerdo tiene una duración de un año prorrogable que busca la protección de los ecosistemas.



Firma del acuerdo de protección para 900 hectáreas.

Foto: Comunicaciones CVC

RELACIONADOS: [BUGA](#) | [CALI](#) | [PASTO](#) | [BAHÍA](#)

Por: [Cali](#) 17 de septiembre 2019, 06:15 a.m.

Conozca las cinco noticias más relevantes para el Valle, Cauca y Nariño de este martes 17 de septiembre. Entre ellas, la participación del Hospital Divino Niño en la Semana Andina en Buga, el encuentro de bailadores en Cali, las actividades gastronómicas de Pasto, entre otras.

[Firman acuerdo para proteger 900 hectáreas de Manglar en Bahía Málaga](#)

**Temas relacionados**

-  Compartir
-  Comentar
-  Guardar
-  Reportar
-  Portada

**CALI** 01:21 P.M.  
**Apoyo al desarrollo social de Buenaventura**

**VIOLENCIA** SEP 16  
**Alerta por 104 homicidios de niños y adolescentes en 7 meses en Valle**

**BOMBEROS DE CALI** SEP 14  
**Bomberos controlan incendio forestal en Cali**

**En busca de la sostenibilidad del ecosistema Manglar la piangüa y el desarrollo sostenible de la zona de Mangaña, se firmó un acuerdo entre la Corporación Autónoma Regional del Valle del Cauca (CVC), Conservación Internacional, el Consejo Comunitario de la Plata y Fuvipia.**

Una meta es luchar contra el cambio climático a través de la captación de carbono

En el documento se consignan compromisos. La **comunidad de Mangaña, La Plata, se compromete a no talar el manglar, ni capturar o comercializar piangüa por debajo de la talla reglamentaria, a establecer áreas de descanso que permitan la recuperación del producto; realizar la actividad de extracción únicamente en las pujas y eliminar paulatinamente la extracción y el uso de madera de manglar.**

El director de la CVC, Rubén Darío Materón Muñoz expresó que **"el acuerdo tendrá desarrollo en un área aproximada de 900 hectáreas, en las parcelas ubicadas en los esteros Cementerio y Daniela. Esta alianza entre la CVC, Conservación Internacional, el Fondo Acción, el Consejo Comunitario La Plata Bahía Málaga y la Fundación Mujeres Vigías de la Piangüa, concreta acciones de conservación del ecosistema manglar con la gestión sostenible de la piangüa, especie de vital importancia para la economía local"**.

También, como una forma de incentivar a los pobladores por el compromiso de no extraer piangüa de una talla inferior a la reglamentaria, se reconocerá un valor de \$25.636.000 anuales que serán entregados en materiales que beneficien a la comunidad.

Fabio Arjona Hincapié, líder de Conservación Internacional Colombia dijo que **"estamos haciendo el primer Acuerdo de Conservación en el marco de La Minga, que un fondo patrimonial para acuerdos de conservación en áreas protegidas, como es el caso del Distrito Regional de Manejo Integrado de La Plata, un área declarada por la CVC como principal responsable del manejo de los recursos naturales en el Valle del Cauca, se busca vincular a las comunidades en mecanismos de conservación de sus recursos naturales"**.

-  Compartir
-  Comentar
-  Guardar
-  Reportar
-  Portada



El acuerdo fue firmado por la Corporación Autónoma Regional del Valle del Cauca (CVC), Conservación Internacional, el Consejo Comunitario de la Plata y Fuvipia.

Foto: Comunicaciones CVC

### Condecoran a gestor de eventos populares en Cali

En el 'Mano a Mano de Amor, Despecho y Amistad' que reunió diversos artistas de la salsa, despecho y el vallenato; el Concejo de Cali condecoró al empresario Carlos Paz a través de la empresa Even Plus, por sus esfuerzos en el sin números de formatos y programas que fortalecen la industria cultural de la ciudad.

Ante unos 10 mil asistentes, el empresario recibió la distinción en compañía del salsero Tony Vega, uno de los artistas que se presentaron en escenario de las Canchas Panamericanas.

La mención con la que se condecoró a Paz destaca "Por su trayectoria, dedicación, trabajo social y educativo, y por el aporte que hace a la ciudad-región, debe ser considerado como ejemplo social".



Se condecora al promotor de los eventos populares en Cali, Carlos Paz.

Foto: Concejo de Cali